

„Subjektiv. Einseitig. Tendenziös.“ – So lautet das nach langer und gründlicher Planung erarbeitete Motto, unter dem mein Kumpel und Blog-Nachbar [Serdar Güneş](#) und ich mit unserem neuen Podcast „Hirnstrom“ seit gestern am Start sind. Wir unterhalten uns über gesellschaftliche, religiöse und wissenschaftliche Themen aller Art. Ansonsten unterhalten wir uns über den Alltag.

Unser erste Thema lautet „Evolution und Islam“.

Ihr könnt es euch auf [Anchor](#), [Acast](#), [Deezer](#), [Soundcloud](#) und [Spotify](#) anhören.

Zum Hirnstrom-Youtube-Kanal geht es [hier](#).

Wenn euch unsere Einseitigkeit und Subjektivität zusagt, dann haltet Ausschau nach den nächsten Folgen – und empfiehlt den Podcast gerne weiter 😊